

# Móstoles celebrará mañana el Día Internacional del Flamenco con una clase magistral del coreógrafo mostoleño Ángel Rojas

Fecha de publicación: 15/11/2021 10:00

## Descripción:

- **Alumnos y profesionales de diferentes centros de la comunidad de Madrid participarán en esta clase magistral que busca poner el valor el talento generado en la región dentro del mundo de la danza.**



Móstoles celebrará mañana, 16 de noviembre, el Día Internacional del Flamenco impartiendo una clase magistral escénica en el Teatro Villa de Móstoles a las 19:00h, a cargo del bailarín y coreógrafo mostoleño Ángel Rojas.

Con esta iniciativa, la compañía del coreógrafo y el Gobierno Local, a través de la Concejalía de Cultura, buscan poner en valor el talento generado dentro de la Comunidad de Madrid.

En el acto, que se enmarca dentro de la conmemoración del 30 aniversario de la carrera de Ángel Rojas, participarán alumnos y profesionales procedentes de diferentes centros de danza de la región. La clase magistral, contará con el elenco de bailarines y músicos de la compañía que dirige Ángel Rojas y que actualmente es compañía residente en la ciudad de Móstoles dentro del plan de rotación de residencias de la danza en la Comunidad de Madrid.

El flamenco fue declarado Patrimonio de la Humanidad por parte de la UNESCO el 16 de noviembre de 2010 en Nairobi (Kenia), a propuesta de la Junta de Andalucía, con el apoyo de Extremadura, Murcia y del Gobierno de la Nación.